

Comment évaluer la compréhension:

« Ecrivez l'histoire que raconte l'œuvre d'art que vous avez découverte »

Du descriptif au narratif: retrait des images et écrit collectif (classe cycle 2)

Les amoureux dans la forêt

Il était une fois une fille qui dansait avec un garçon. Ils étaient très amoureux. Ils dansaient dans la forêt parce qu'ils s'aimaient mais les gens ne le savaient pas du tout. Ils n'en parlaient pas parce qu'ils avaient peur que leurs familles les empêchent de se marier. Ils voulaient se retrouver ensemble, ils voulaient être seuls tous les deux.

Ils décident d'aller dans la forêt peut-être pour faire l'amour.

Ils décident d'aller dans la forêt peut-être pour faire un feu, faire cuire des brochettes avec le feu et dormir dans la forêt, dans une cabane ou une tente.